

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-06-13

Taboada reaparece en redes sociales: Asegura que no abandonará la resistencia, por la vía del diálogo

Autor: RedacciónHilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-reaparece-redes-sociales-asegura-no-abandonara-resistencia/1657182>

A 10 días de la elección del 2 de junio, el ex candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X la CDMX", Santiago Taboada, reapareció en un mensaje en redes sociales, en el que aseguró que no abandonará la resistencia, además de que "impulsará la agenda de la generación del cambio".

Sin embargo, en el videomensaje postado en su cuenta de X, Taboada Cortina afirmó que hay que tener claridad en los propósitos y en los objetivos. Agregó que deberá encontrar su lugar "para ser jugador y no ficha en el tablero, porque el país no le pertenece a nadie".

"Reconocí, a pesar de muchas irregularidades, que la mayoría del voto, no me favorecía porque así son las reglas de la democracia que yo decidí respetar (...) no vamos a dejar de ser valientes, no vamos a abandonar la resistencia, pero hay que tener claridad en los propósitos y en los objetivos", afirmó.

Al agradecer a los miles de ciudadanos que apoyaron su proyecto, durante la pasada campaña electoral, Santiago Taboada llamó a "esa nueva generación del cambio" a convertirse en "una respuesta para lograr el verdadero estado del bienestar".

"Para derrotar a la polarización y al chantaje de perder un programa como mecanismo de control social. Para derrotar a la pobreza electoral y derrotar a la violencia como ingrediente que esenorma", recalcó, al tiempo que aseguró que no abandonará las causas que encabezó en su momento, e impulsará "las mejores agendas para que los jóvenes tengan opciones".

"Para que accedan a la educación de calidad, para que las mujeres vivan seguras para que los niños crezcan en un país que no los condene por el lugar en donde nacen o donde crecen", indicó, sin definir con claridad el siguiente paso que dará en su carrera política.

El ex candidato por la coalición PRI-PAN-PRD agregó que no es momento de rendirse, y llamó a seguir luchando para hacer una cancha más pareja para todas y para todos, a través del diálogo, alejado de la sumisión.

"Pero debemos elegir bien cómo lo haremos, no podemos equivocarnos, porque si lo hacemos siempre estaremos regresando a este mismo momento. Tenemos que dialogar en las circunstancias que prevalecen hoy (...) Nadie propone confrontación grosera ni su misión cobarde, que quede claro. Seremos parte en la soluciones para una mejor ciudad y un mejor país", enfatizó.

Taboada insistió en que es parte de la generación del cambio; que lucha, se levanta, que no se conforma, que sigue adelante y que no se da por vencida. "Esta no es la parada final, sino una estación que nos hará más fuertes", concluyó.

LDH

2024-06-12

Sheinbaum se reúne con Brugada; abordarán temas de la capital, aseguran

Autor: Omar Brito

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/claudia-sheinbaum-se-reune-con-clara-brugada>

La virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, recibió esta tarde en su casa de transición a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, con quién abordará temas metropolitanos.

A su llegada, la ex alcaldesa de Iztapalapa confirmó que entre los temas que abordarán serán: seguridad, agua y movilidad.

"A platicar con ella -Claudia Sheinbaum- vengo a tratar algunos los temas importantes (...) Yo digo que va a durar como media hora la reunión con la virtual Presidenta.

Recordó que nombró a quien iniciará la transición en la capital del país.

"Vamos caminando hacia el proceso en el gobierno de la ciudad con el jefe de Gobierno, Martí Batres, vamos a hacer una comisión encabezada por Alejandro Encinas y el secretario de Gobierno (Ricardo Ruiz) pero vamos a una transición al gobierno de la ciudad, recibo una ciudad transformada y va a ser muy amable todo el proceso", comentó.

Clara Brugada se reúne con Martí Batres

El jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, se reunió con su sucesora, Clara Brugada, la mañana de este 12 de junio, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento de la capital.

El motivo de la reunión fue para conversar sobre los trabajos de transición gubernamental tras el triunfo de Brugada Molina en las elecciones del 2 de junio, de la mano de la coalición Sigamos haciendo historia en Ciudad de México.

HCM

2024-06-12

Brugada y Batres inician transición de Gobierno en CDMX; nuevo gabinete se anunciará en julio

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/clara-brugada-marti-batres-inician-transicion-gobierno-cdmx-nuevo-gabinete-anunciara-julio.html>

La jefa de gobierno electa señaló que el proceso de transición será coordinado por Alejandro Encinas del equipo de su equipo y Ricardo Ruiz, del equipo de Batres, con la colaboración de otros funcionarios

En una reunión entre la jefa de gobierno electa, Clara Brugada, y el actual jefe de gobierno, Martí Batres, se dio inicio oficialmente al proceso de transición de gobierno, con lo que se busca dar continuidad a los proyectos y políticas públicas que dijeron, han beneficiado a la capital en los últimos años.

"Este primer encuentro fue muy positivo. Teníamos muchos temas que platicar y no nos alcanzó el tiempo para cubrir todo lo pendiente. Hoy comienza a cumplirse el mandato ciudadano de continuar con un gobierno de transformación", señaló Clara Brugada, quien además enfatizó la importancia de mantener y fortalecer los principios de justicia, democracia y derechos, pilares que han guiado la administración actual.

La exalcaldesa de Iztapalapa señaló que el proceso de transición será coordinado por Alejandro Encinas del equipo de Brugada y Ricardo Ruiz del equipo de Batres, con la colaboración de otros funcionarios, incluyendo a Inti Muñoz, secretario de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi); Juan Gerardo López, titular de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social; y Bertha Elena Gómez, secretario de Finanzas. Esta comisión de transición se encargará de abordar los temas más relevantes para la ciudad, para asegurar una gestión eficiente y sin interrupciones.

Clara Brugada confirma a Pablo Vázquez como parte de su gabinete de gobierno

Brugada destacó su compromiso con los ciudadanos, afirmando que su administración no empezará de cero, sino que continuará con los avances logrados bajo los gobiernos de Claudia Sheinbaum y Martí Batres. Los temas prioritarios para la nueva administración incluirán la seguridad, el agua, la movilidad y la vivienda, así como la continuidad de programas para las comunidades indígenas y de vivienda.

"Hoy tenemos muchas tareas. Estamos concretando los compromisos del programa de gobierno que presenté en marzo. Decirle a la población que no vamos a fallar, que vamos a cumplir con estos compromisos", aseguró.

"Uno de los mejores gobiernos a nivel internacional"

Durante el evento, la jefa de gobierno electa agradeció a Martí Batres y a todo su equipo, destacando los avances logrados bajo la gestión de Claudia Sheinbaum y Martí Batres.

"Quiero aprovechar también para darle un abrazo a todo el gobierno, a todos los titulares, a todos los secretarios, a todo el equipo del Gobierno de la Ciudad. Un gran abrazo solidario y un reconocimiento de todo lo que se ha hecho en esta ciudad. Este gobierno, primeramente encabezado por la doctora Claudia Sheinbaum y después por Martí Batres, es uno de los mejores gobiernos no solo del país, sino a nivel internacional por sus logros y sus alcances", afirmó.

Por su parte, Martí Batres expresó su satisfacción con los resultados electorales del pasado 2 de junio y su

confianza en Brugada como su sucesora.

"Estoy muy contento de que Clara Brugada sea la próxima jefa de gobierno. Clara tiene una historia impecable, limpia, una trayectoria congruente, totalmente congruente, siempre del lado de la gente. Estoy seguro de que su gestión será muy fructífera para la población", afirmó Batres.

Compromisos y prioridades del nuevo gobierno

Clara Brugada reafirmó su compromiso de cumplir con su programa de gobierno presentado en marzo, al inicio de su campaña por la jefatura de gobierno, y de abordar temas prioritarios como la seguridad, el agua, la movilidad y la vivienda. Además, destacó la continuidad de programas para las comunidades indígenas y de vivienda.

"Vamos a continuar con estos ejes que son básicos para la población. Por supuesto que el tema indígena y el tema de vivienda van a ser programas que van a continuar. Lo que hoy se tiene de avanzado en el gobierno de la ciudad tendrá una continuidad, que la población no piense que se acabó y que tiene que empezar de cero su gestión, como siempre pasa cuando hay diferentes tipos de gobierno. Aquí es continuar con el gran esfuerzo que ha hecho el Gobierno de la Ciudad", subrayó.

Relación y colaboración entre equipos

La colaboración estrecha entre los equipos del gobierno actual y el entrante asegura una transición suave y eficiente. Brugada refirió la que indicó como buena relación con el jefe de gobierno y su equipo, mencionando las reuniones continuas para discutir los temas más relevantes de la ciudad.

"Por un lado, tenemos una excelente relación el jefe de Gobierno y todo el equipo de la ciudad con su servidora y el próximo equipo que estaremos al frente de esta ciudad. Estaremos continuando con diversas reuniones en las que tocamos el tema de los temas más relevantes de la ciudad, los asuntos que hay que darle continuidad", dijo Brugada.

Martí Batres destacó la historia de lucha y compromiso de Clara Brugada con la gente de Iztapalapa y su trayectoria política, subrayando su dedicación y principios.

Brugada recibe constancia de mayoría; "un Gobierno de utopías a favor de los que menos tienen, que no dieron paso al retroceso"

"Clara Brugada tiene una historia impecable, limpia, una trayectoria congruente, siempre del lado de la gente. Además, se ha distinguido por algo que yo ya comenté en algún momento aquí, el cariño por la gente, el cariño por el pueblo, la cercanía con la ciudadanía. Me da mucho gusto que haya triunfado nuestro movimiento a nivel nacional con la doctora Claudia Sheinbaum y que haya triunfado aquí en la Ciudad de México con Clara Brugada. Ella es una garantía no solo de continuidad, sino de nuevas transformaciones progresistas de avanzada", dijo.

Reflejar la satisfacción con los resultados electorales y el apoyo al movimiento político proporciona legitimidad y respaldo a la nueva administración, según Batres. Tanto el actual jefe de gobierno, como Clara Brugada expresaron su alegría por los resultados electorales y el mandato ciudadano para continuar con la transformación de la Ciudad de México.

"Estoy muy contento con el resultado del 2 de junio, contento con que siga nuestro movimiento al frente del gobierno y muy contento de que llegue Clara Brugada a la jefatura del gobierno. Me va a dar mucho gusto entregarle a Clara Brugada la administración, la verdad, mucho mucho gusto", manifestó Batres.

PAN pide que alcaldes de Morena no abusen de los ciudadanos que no votaron por ellos

Innovaciones y logros de la administración saliente

Reconocer los logros y avances de la administración saliente refuerza la narrativa de continuidad y progreso. Batres mencionó avances en temas de movilidad, como el Cablebús, la beca de bienestar para niños y la conectividad de la ciudad, reafirmando que estos proyectos tendrán continuidad bajo el nuevo gobierno.

"Tenemos mucha agenda, ya platicamos hoy de mucho, pero este fue fue Jimena Encinas que ya era hora de cortarle, pero tenemos muchos temas en la ciudad: los temas de bienestar, los temas de movilidad, los temas de seguridad, los temas de innovación tecnológica tuvieron un gran avance a lo largo de estos años y siguen teniendo mucho avance. Por ejemplo, lo del Cablebús fue toda una revolución en materia de movilidad a favor de los más pobres en la ciudad", explicó Batres.

El mandatario resaltó programas como Merco Comuna y las Utopías en Iztapalapa, demostrando la efectividad y el impacto positivo de estos proyectos.

"Clara Brugada le va a dar continuidad, pero hay muchos temas más. Aquí existe una beca de bienestar para niñas y niños. Aquí se avanzó mucho en recuperar seguridad en estos años. Es nuestra ciudad la ciudad más conectada del mundo. En fin, tenemos muchos temas sobre los que vamos a platicar. Estamos, obviamente, en sintonía con todo el proyecto de transformación que ha encabezado el presidente Andrés Manuel López Obrador", añadió.

Según Brugada, el anuncio del nuevo gabinete de la Ciudad de México se espera para el próximo mes de julio, lo que marcará el comienzo de una nueva etapa llena de retos y oportunidades para la capital y sus ciudadanos. "Vamos a tener muchas más reuniones y siempre en este gran ambiente de mucha felicidad, alegría y entusiasmo por lo que viene", concluyó.

Más noticias sobre la Ciudad de México

Locatarios se enfrentan con policías en Iztapalapa, hay un muerto

Aseguran más de 90 dosis de droga en cateos en domicilios en GAM y Á.O.

La movilidad con Clara

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa en la CDMX, tiene una de las propuestas más ambiciosas en movilidad cuya factibilidad depende de vencer retos como atender el Metro y renovar los 'micros' que aún circulan por la ciudad



18

LA MOVILIDAD CON CLARA

#CambioDeMando

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa en la CDMX, tiene una de las propuestas más ambiciosas en movilidad cuya factibilidad depende de vencer retos como atender el Metro sin afectar el servicio, y renovar los 'micros' que aún circulan por la ciudad

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavic

La propuesta de movilidad de Clara Brugada es una de las más ambiciosas con las que se ha presentado un gobierno entrante en la Ciudad de México (CDMX); sin embargo, implica diversos retos, considera Víctor Alvarado, especialista en movilidad y en políticas públicas.

Brugada prometió dar continuidad a las políticas de movilidad implementadas por Claudia Sheinbaum durante su administración en la capital (2018-2023), y priorizar el transporte público accesible. No obstante, el especialista considera que hay importantes retos, como el diálogo con los sectores transportistas para la modernización de unidades.

Es importante mencionar que el transporte público de la Ciudad de México es la columna vertebral de la movilidad; datos de la "Encuesta Origen Destino 2017", señalan que el transporte público es el segundo modo de movilidad más recurrente en la metrópoli con 15.57 millones de viajes a la semana, cifra superada solo por los traslados a pie.

La propuesta de movilidad

Fue en el mes de marzo, durante la campaña electoral que Brugada presentó su propuesta de movilidad. De acuerdo con lo que dio a conocer la entonces candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad

de México, proyectó la construcción de cuatro nuevas líneas de Metrobús: una de Venustiano Carranza a Miguel Hidalgo; otra de Iztapalapa a Álvaro Obregón; una más por Circuito Interior y otra por el Periférico.

Asimismo, Brugada prometió construir durante su sexenio cinco líneas de Cablebús; la Línea 4 de Universidad-Ajusco; la 5 de Copilco a Xochiac; la 6 de Tláhuac a Milpa Alta; la 7 de Santa Fe a Huixquilucan; y la 8 de Valentín Campa a Santa Fe. Con lo anterior, según el proyecto, el Cablebús tendrá una cobertura en 12 alcaldías.

Respecto al Metro, la propuesta de la virtual jefa de Gobierno señala la renovación integral de las líneas 3, 4 y A del Sistema de Transporte Colectivo. También anunció la modernización integral de 100 trenes modelos NM-79, NM-83 y FM-86.



Del mismo modo, Brugada adelantó la conclusión de la ampliación de la Línea 12 del Metro a Observatorio, así como analizar la ampliación de la Línea 4 del Metro a la estación Mexicaltzingo de la Línea 12.

Sobre el Tren Ligero, la jefa de Gobierno electa prometió, en colaboración con el Gobierno del Estado de México, construir la Línea 2 del Tren Ligero de Buenavista a Naucalpan.

A su vez, en lo que respecta al Trolebús, la otrora alcaldesa de Iztapalapa prometió la construcción de 14 nuevas líneas; así como las ampliaciones de las Líneas 2, 3, 5, 6 y 8 del sistema, y extender el servicio a municipios conurbados del Estado de México. Es decir que, según los datos proporcionados, se verán beneficiados un total de 23 municipios y alcaldías de la capital.

En el caso del transporte público concesionado, Brugada se comprometió a modernizar el sector, y también anunció la posibilidad de contar con derechos laborales. La jefa de Gobierno electa indicó que en su administración los transportistas, permisionarios y dueños de unidades, contarán con seguridad social, ya que a la fecha no cuentan con tal prestación.

Por otro lado, aseguró que se reunirá con los transportistas periódicamente para estar al tanto de los avances realizados y para evitar que se comenten injusticias en su contra.

En materia de ciclovías y la movilidad activa, Brugada Molina se comprometió a la construcción de 300 kilómetros de ciclovías en la capital, así como extender el sistema de bicicletas públicas, Ecobici, a las 16 alcaldías.

La morenista también proyectó la construcción de 40 biciestacionamientos más en la capital del país. Cabe mencio-

nar que Claudia Sheinbaum, al asumir como jefa de Gobierno en 2018, prometió cuatro líneas de Cablebús, pero construyó solo tres (de las que una no está concluida); asimismo, indicó que iba a construir tres nuevas líneas de Metrobús y ampliar las Líneas 3 y 5. Sin embargo, solo cumplió con lo último.

Sexenio de Clara, de ejecución

Las propuestas realizadas en el tema de movilidad por la jefa de Gobierno electa para el periodo 2024-2030 son viables, porque son una continuación del trabajo realizado por Sheinbaum Pardo y Martí Batres durante la actual administración, consideró Víctor Alvarado.

“Algunas de las propuestas son un bosquejo de continuación, ya existen los estudios y los proyectos, están pensando que este sexenio sea un proceso de ejecución e implementación”, afirmó el especialista en movilidad y en políticas públicas.

Por lo anterior, consideró que, aunque el proyecto de Brugada podría ser considerado como ambicioso, es viable.

“Construir cinco líneas de Cablebús sí es viable, y una de las cuestiones y atributos que tienen los cablebuses es atender el rezago social de las periferias, que es un pendiente por cómo se ha construido la ciudad”, detalló.

Sin embargo, subrayó que uno de los retos más importantes que tendrá Brugada, será hacer la rehabilitación de las líneas del Metro sin afectar el servicio, como sucede con la Línea 1, que lleva cerrada parcialmente dos años.

“Se deben hacer las rehabilitaciones ya no con este esquema que se hizo en Línea 1, se debe aprovechar la curva de

aprendizaje y hacer estas intervenciones sin afectar el sistema”, aseveró Alvarado.

Además, refirió que se debe dar prioridad a las líneas que tienen mayor necesidad y, al menos, lograr atender la 3 y la B.

Sobre las propuestas de movilidad activa, Alvarado calificó como viable construir 300 kilómetros en los próximos seis años.

“Una ciclovía se puede implementar de cinco a 10 kilómetros en dos meses. Las ciclovías deben conectar con sistemas de transporte y en sí mismas”, abundó el especialista, quien detalló que otro reto que tendrá Clara Brugada será concluir con la renovación del transporte público concesionado.

“Tendrá el reto de desaparecer a los aproximadamente 5 mil microbuses que aún circulan en la ciudad”, concluyó.

Las propuestas de movilidad de Clara Brugada abarcan la construcción de cinco líneas de Cablebús y cuatro de Metrobús; modernización integral de tres líneas de Metrobús; una nueva línea de Tren Ligero y 14 líneas nuevas de Trolebús



Algunas de las propuestas son un bosquejo de continuación, ya existen los estudios y los proyectos, están pensando que este sexenio sea un proceso de ejecución e implementación”

Victor Alvarado
Especialista en movilidad
y en políticas públicas

En materia de ciclovías y la movilidad activa, Clara Brugada proyecta la construcción de 300 kilómetros de ciclovías, extender el sistema Ecobici a las 16 alcaldías y la edificación de 40 biciestacionamientos

Construir cinco líneas de Cablebús si es viable, y una de las cuestiones y atributos que tienen los cablebuses es atender el rezago social de las periferias, que es un pendiente por cómo se ha construido la ciudad”

Victor Alvarado
Especialista en movilidad
y en políticas públicas





La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, informó que en julio echará a andar la Comisión de Transición, que encabezará Alejandro Encinas

Pág. 8



LAURA LOVERA

LA ENCABEZARÁ ALEJANDRO ENCINAS

En julio arranca la Comisión de Transición

La jefa de Gobierno electa se reúne con Martí Batres para hablar sobre el proceso de transición, que será “alegre y coordinado”

HILDA ESCALONA

La jefa de Gobierno electa, Clara Marina Brugada Molina llegó a la sede del Gobierno capitalino a las 10:51 de la mañana de este miércoles para reunirse con el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama; fue recibida por el Secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez, quien la acompañó a la oficina del mandatario.

Para la realización de este encuentro, en las inmediaciones de la Plancha de la Constitución se instaló un dispositivo de seguridad con elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), encabezados por el subsecretario de Operación Policial, Israel Benitez. De igual forma, la estación Zócalo del Metro fue cerrada y se colocaron vallas metálicas en 16 de septiembre y 5 de febrero.

Después de su reunión, la jefa de Gobierno electa informó que en julio echará a andar la Comisión de Transición, que encabezará Alejandro Encinas.

En el primer encuentro que sostuvo con el Jefe de Gobierno, la funcionaria dijo

que posteriormente comenzará a dar a conocer los nombres de los integrantes del próximo gabinete.

Batres Guadarrama dijo que por parte de su administración le encargará el proceso de transición al Secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez; a Inti Muñiz, titular de Seduvi; al secretario de Bienestar Social, Juan Gerardo Lopez, y a Bertha Gómez, Secretaria de Administración y Finanzas.

Ambos funcionarios coincidieron en decir que el proceso de transición será alegre y coordinado para que haya continuidad en la administración local y se inicien nuevos proyectos para beneficio de los capitalinos.

“Hoy tenemos muchas tareas, de mi parte estaremos concretando los compromisos del programa de Gobierno que presenté el 3 de marzo a inicios de campaña, decirle a la población que no vamos a fallar, que vamos a cumplir con estos compromisos, que vamos a hacer de esta Ciudad de México que continúe con los grandes trabajos que la hagan justa, democrá-

tica, atendiendo temas tan prioritarios como la seguridad, el agua, la movilidad o la vivienda”.

Brugada Molina habló de continuar con los ejes de gobierno que son básicos para la población y reiteró que el tema indígena y el de vivienda serán programas que van a seguir y aseguró que lo que lleva de avanzado el Gobierno de la Ciudad continuará. Pidió a la población que no piense que se acabó y que tienen que empezar de cero su gestión como siempre pasa cuando hay cambio de Gobierno.

También reiteró que como esta, habrá muchas reuniones más, pues existe una agenda muy basta de la que debe hablar con Batres Guadarrama.

El jefe de gobierno comentó que le dará mucho gusto entregarle el Gobierno a Clara Brugada, a quien calificó como una persona honesta, de ideas firmes y visionaria. Confió en que continuará con los proyectos de movimiento de la Cuarta Transformación y defenderá los programas sociales que la actual administración consolidó.

En el último momento
del 11 por

SE REÚNE CON SHEINBAUM

Clara Brugada llegó la tarde de este miércoles a la casa de gobierno de transición de Claudia Sheinbaum Pardo, virtual candidata electa de la presidencia de la República, para dialogar sobre mejoras en materia metropolitana.

La próxima jefa de Gobierno dijo que el encuentro con Sheinbaum era para dialogar sobre mejoras de la Ciudad de México en materia de servicios metropolitanos como agua, movilidad y seguridad, esencialmente.

—¿Cuánto cree que dure la reunión?

— No sé, pero como entre media hora a 40 minutos.

Finalmente, Brugada expresó que recibe “una ciudad transformada y va a ser muy amable el gobierno de transición”.

Con información de Rafael Ramírez /El Sol de México

“Hoy tenemos muchas tareas, de mi parte estaremos concretando los compromisos del programa de Gobierno que presenté el 3 de marzo a inicios de campaña”



Clara Marina Brugada, jefa de Gobierno electa de la CdMx /CORTESÍA: GCDMX

